

Pêche

Chasse

Pâques

Aérodrome de Pouilloux : la chasse aux œufs a été bonne

L'aéro-club du Bassin minier a organisé samedi une chasse aux œufs pour les enfants à l'aérodrome de Pouilloux. Le beau temps étant de la partie, il y a eu beaucoup de jeunes chasseurs et les parents ont profité de l'occasion pour prendre l'air. Outre les œufs (limités à 6 par enfant), il y avait vente de gaufres et même de produits caprins sans oublier la buvette.

Par **JM BONNOT (CLP)** - 18 avr. 2022 à 10:38 | mis à jour le 19 avr. 2022 à 09:33 - Temps de lecture : 1 min





Culture - Loisirs

Montceau-les-Mines

